



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar
Buenos Aires, Argentina

DEFENSORES Y DETRACTORES DE MARCHA GAY DETENIDOS EN MOSCÚ

27/05/2012

Tomada de *El País*, Costa Rica¹

Fuente: dpa



Policías rusos detienen a un participante en una protesta gay no autorizada en Moscú (Rusia) hoy, domingo 27 de mayo de 2012. Activistas homosexuales y nacionalistas ortodoxos rusos se enfrentaron hoy durante una protesta gay no autorizada frente a la Duma (legislativo) de Moscú, que concluyó con varios detenidos. A pesar de que ser homosexual no es delito en Rusia, este tipo de protestas son frecuentemente prohibidas por las autoridades. EFE/Maxim Shipenkov

Moscú, 27 may (dpa) - Una "Gay Parade" en Moscú terminó con la detención de varios defensores de los derechos de los homosexuales, entre ellos el presidente de la asociación gay de

¹ http://www.elpais.cr/frontend/noticia_detalle/2/67736

Rusia, Nikolai Alexeyev, y opositores al desfile, informa hoy la agencia de noticias Interfax.

Un masivo despliegue policial vigilaba el lugar donde se celebró la marcha no autorizada frente al ayuntamiento en el centro de la ciudad.

La homosexualidad no está perseguida penalmente en Rusia, pero las autoridades prohíben con frecuencia manifestaciones gays. Recientemente San Petersburgo aprobó una controvertida ley que pena la "propaganda homosexual".

Los defensores de los derechos civiles critican que ello dificulta la prevención del contagio del virus del sida.

El partido gobernante Rusia Unida, del primer ministro Dmitri Medvedev, justifica la iniciativa como una medida de protección a la infancia.